

Selasa, 27 Juni 2023

--Bupati Menulis--



Oleh: Suprawoto
(Bupati Magetan)

Reuni Akbar

SABTU 24 Juni lalu, reuni akbar SMAN 1 Magetan resmi ditutup. Reuni yang berlangsung 19-24 Juni 2023 itu diikuti tidak kurang dari 2.000 peserta. Mulai dari alumni pertama tahun 1964 sampai dengan lulusan terakhir. Tentu yang paling sedikit pesertanya

Sambungan dari Hal.16

Namun tetap dijalani. Magnet reuni pada tingkat apapun, saat ini betul-betul sangat diminati.

Saya sering berkelakar, sekolah dan kuliah saat ini bukan hanya semata-mata mencari ilmu. Tapi yang nampak lebih penting, mencari teman untuk reuni. Bagaimana tidak. Ketika era digital dan medsos semakin berkembang, dengan berbagailayannya yang semakin menarik, menjadikan lalu lintas informasi semakin mudah dan menarik. Masyarakat kita yang memang senang ngrumpi atau ingin tahu, seperti 'tumbu oleh tutup'.

Coba saja lihat. Ketika komunikasi personal masih menggunakan telepon kabel, biaya menjadi sangat mahal. Karena dihitung berdasarkan jarak dan waktu. Demikian juga ketika komunikasi lewat *handphone*, waktu jaringan masih generasi 1G, 2G. Sehingga pesan singkat masih melalui SMS maupun pesan instan *Blackberry Messenger*. Orang berkumpul di warung kopi atau kafe untuk bertemu dengan sesama teman. Ngobrol, gosip, atau berdiskusi.

Kemajuan sitem jaringan generasi 3G, 4G, bahkan 5G, diikuti dengan aplikasinya saat ini. Aplikasi telekomunikasi paling populer adalah WhatsApp (WA). Sejak diluncurkan sekitar 10

adalah lulusan angkatan awal dan akhir.

Sangat beralasan. Yang angkatan awal, antara tahun 1964-1970 sudah berusia lebih dari 75 tahun. Tentu banyak yang sudah tidak sanggup lagi menempuh perjalanan jauh ke Magetan. Rata-rata lulusan awal bisa dipastikan berkarier di luar Magetan. Sangat sedikit yang kemudian menetap di Magetan. Bahkan lulusan paling awal yang datang, ada yang sudah agak sulit diajak bicara dengan suara normal.

Sedang lulusan baru, sekitar tahun 2010 ke atas, masih meniti karier atau kuliah. Sehingga masih disibukkan dengan pekerjaan atau tugasnya. Tidak mengherankan yang hadir bisa dihitung dengan jari. Berbeda dengan alumni tahun

1975 sampai dengan 2000, banyak yang hadir. Bahkan alumni ternyata yang hadir, tentu alumni sekitar tahun 1980-an.

Bisa dipahami, karena rata-rata alumni angkatan tersebut pada posisi kematangan. Kalau berkarier sudah sampai pada puncak karier. Atau kalau sudah purna tugas, baru saja. Sehingga dari segi kesehatan, masih sangat sehat jasmani dan rohani untuk menghadiri acara reuni yang memerlukan biaya dan perjalanan cukup jauh.

Alumni SMAN 1 Magetan yang berada dalam negeri, pada reuni akbar kemarin paling jauh dari Merauke. Perjalanan paling tidak memerlukan waktu enam jam dengan transit. Belum ditambah dengan perjalanan darat dari Surabaya-Magetan ■

► Baca Reuni... Hal.19

tahun lalu, aplikasi ini mendapat sambutan masyarakat sangat luar biasa.

Hadirnya WA secara cepat menggeser dominasi pesan singkat SMS dan sejenisnya. Tentu penggunaan WA yang demikian cepat karena kemudahan dan kenyamanan penggunaannya. Bahkan orang-orang tua saat ini dengan mudah bisa cepat mengoperasikan. Ditambah aplikasi ini tidak ada iklan, permainan, dan pesan gimik lainnya.

Bahkan dalam perkembangannya, tidak hanya pesan singkat. Telepon dan *video call* juga bisa digunakan. Bahkan bisa membuat WA *group* yang memungkinkan anggota bisa saling sapa serta *sharing* apa saja. Tanpa menambah biaya seperti layaknya teknologi sebelumnya. Tak heran pengguna WA di Indonesia demikian cepatnya. Bahkan menurut sebuah catatan statistik dan pendiri WA, Indonesia masuk lima besar dunia kecepatan dalam pengguna WA.

Saat ini kita bisa menghitung sendiri, berapa grup WA yang dimasukkan menjadi anggota. Malahan, seringkali tanpa meminta ijin. Tiba-tiba kita sudah dimasukkan. Rasanya menjadi tidak enak, ketika sudah masuk grup tiba-tiba keluar.

Dengan begitu banyaknya WA

group, pasti ada yang paling menarik. Dalam teori *proximity* (kedekatan) faktor ini menjadi dominan. Kedekatan bisa antara kita dan lawan komunikasi karena satu suku, wilayah, sekolah, dan tempat lahir. Sekolah serta asal tempat lahir dan dibesarkan nampaknya menjadi sangat dominan. Siapa yang tidak selalu rindu akan tempat lahir, tempat dibesarkan, dan sekolah.

Jangan heran, bila reuni akbar SMAN 1 Magetan 2023 disambut sangat antusias para peserta. Kehebohan dalam grup sudah terasa sejak setahun yang lalu. Demikian juga tuan rumah. Kehebohan dalam mempersiapkan juga sudah jauh hari sebelumnya. Semua potensi dikerahkan untuk menyambut para peserta reuni.

Pemerintah daerah sendiri juga sangat berkepentingan terhadap perhelatan ini. Lepas dari saya sendiri juga sebagai alumni. Ribuan alumni yang berdatangan dari berbagai penjuru tentu membawa banyak hal positif. Bagi alumni sendiri, dengan pulang kampung, bertemu teman-teman sesama daerah dan sekolah, tentu membawa gairah tersendiri. Bisa jadi seandainya *handphone* seperti habis di-charge. Baterai jadi penuh.

Demikian juga sebagai tuan

rumah. Dengan menjadi tuan rumah yang baik, kemudian menjadi berita yang baik tentu akan menambah semangat dan gairah sebagai tuan rumah. Belum masyarakat Magetan yang juga mendapat berkah. Berapa yang dibelanjakan selama reuni. Tak heran selama reuni hotel dan penginapan di Magetan jadi penuh. Warung dan restoran yang menjajakan menu kesukaan para peserta dulu ketika masih di Magetan semua penuh.

Kemudian saya memberanikan diri untuk mengatakan, semakin sering diadakan reuni akbar semakin bagus. Tidak hanya SMAN 1, tapi juga sekolah atau kumpulan masyarakat yang lain. Kalau krisis 1998, para konglomerat yang sebelumnya menguasai kue ekonomi justru bertumbangan.

Dan yang jadi pahlawan dan dewa penyelamat justru UMKM yang sebelumnya termarjinalkan. Siapa tahu, kesulitan ekonomi karena pandemi selama dua setengah tahun ini, justru yang menyelamatkan adanya mobilitas warga sendiri, salah satu di antaranya dengan reuni seperti ini. Selamat jalan peserta reuni Akbar SMAN 1 Magetan. Saya atas nama masyarakat Magetan berdoa, semoga sampai di kediaman masing-masing dengan selamat tidak ada aral melintang.

***(den)